

10 de mayo de 2024



Imagen de una de las fuentes, junto a los aseos de la puerta de embarque C23.

El Aeropuerto de Sevilla instala fuentes de agua con ‘contadores de sostenibilidad’

El Aeropuerto de Sevilla ha sustituido las fuentes de agua que tenía hasta ahora en la zona de embarque por otras con prestaciones más avanzadas. Además de permitir el relleno de botellas sin contacto, dispone de un contador en el frontal superior, donde figura el número de usos y, por tanto, la cantidad de botellas de plástico que se habrían dejado de consumir.